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会長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

久しぶりの例会で、頭の中はロータ

リークラブ精神が、かなり空白状況に

なりつつあります。定期的に顔を見な

がらの例会をもっと大切にしなけれ

ばと反省しかりです。 

さて、3 月も末になり、もう一度、

今月のロータリー月間テーマをお伝

えいたします。「水と衛生」です。ウ

クライナへの手出しは、我々ではでき

ませんが、気持ちだけでも飲料水と衛

生環境の清潔維持に応援したいもの

です。 

桜の花の話をします。ニューヨーク

での桜祭りが先週より始まりました。

日本国と関連団体からの植樹で、立派

な樹木に成長しています。先週の

NHK チコちゃん番組で徳川 8 代将軍 

 

 

吉宗公の堤防桜は、水防のために桜の

植樹を決めた。そして、春は花見の

人々を喜ばせ、堤防を踏み固めた。将

軍の一石二鳥の奉仕の心が堤防に生

きづいている。 

いつの世も「超我の奉仕」の精神を

養い、人々の役に立つ社会行動をする

自分でありたい。 

 

ポールハリスフェロー表彰 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ポールハリスフェロー初回表彰 

 篠田たつゑ会員 若曽根広康会員 

 市橋 英二会員 安澤 嘉崇会員 

ポールハリスフェロー２回目表彰 

 故金 正司会員 加藤 一誠会員 

 

委員会報告 
副会長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

来月４月１９日に親睦委員会と会

員増強委員会共催の夜間例会が行わ

れます。また、２６日にも岐阜東 RC

との合同例会が行われます。会員増強

委員会としては、１月の例会の卓話で

会員増強の必要性についてお話をし、

ご理解いただけたと思っています。 

以後、コロナ感染拡大に伴い、残念

ながら皆様の中には、増強意識が低下

している方もおみえかもしれません。

今一度モチベーションを高めていた

だき、是非ともこの機会に両例会へ多

くの新会員予定者をお誘い願います。 

 

幹事報告 
幹事 安藤篤史 

皆さん、こんにちは。本日の幹事報

告は二つあります。一つ目は例会の件 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 
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本日出席20名 82.14％ 

[行事] クラブフォーラム 
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第１３９９回 

２０２２年３月２９日（火） 

[点鐘] １２時３０分～ 

[ソング] 君が代 奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１４０１回 
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[点鐘] １２時３０分 
[行事] 職業奉仕例会 
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です。4 月は 4 回と、毎週ありますの

で、是非、ご参加いただきますように

よろしくお願いいたします。 

 二つ目は、日台ロータリー親善会議

の案内です。5 月 6 日にホテルニュー

オータニ博多で開催されます。ご興味

ある方は私までご連絡ください。 

 また、今回の例会の中でクラブフォ

ーラムが行われ、岐阜中ロータリーク

ラブ細則第６条第２節「会費」の改正

について審議され、可決承認されまし

たことをご報告いたします。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

大橋哲也君 
JR みずとき、３月９日オープン致し

ました。皆様、お祝いのメールありが

とうございました。 

各務克郎君 
男声合唱団コールファーテルの演奏

会がサラマンカホールで４月３日に

開催出来そうです。私も独唱します。

お時間ある方は是非いらして下さい。 

各務克郎君 
私が理事を務める、岐阜少年少女合唱

団の団員募集チラシをメールボック

スに入れさせていただきました。岐阜

で一番古い児童合唱団がメンバー不

足で存亡の危機です。 

 

★誕生日おめでとうございます★ 
安田高志君 
誕生日当日、お祝いのケーキありまし

た。 

田中 稔君 
今月で５０歳になりました。人生の折

り返しをやっと通過しました。完走で

きるよう健康管理に気を付けます。 

篠田たつゑ君 
今年も健康にお誕生日を迎えること

ができました。これから６０代でなく

７０代に〇をしなくてはいけないの

が悲しいです。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
森 益男君 
夫婦共、前期（？）高齢者となりまし

たが、お互い元気で４５回目を迎えま

した。これからも支え合って楽しく過

ごしていきたいものです。 

森井脩次君 
早いもので、結婚して５２年になりま

した。 

若曽根広康君 

２月１１日結婚記念日でした。久々に

スキーを楽しみました。天候に恵まれ

最高に気持ち良かったです。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


